

SANTA MISA – 9:15 AM, lunes a viernes, en el Centro de Vida Parroquial, 113 Lockwood Blvd., Oviedo

**"HE VENIDO PARA QUE TENGAN VIDA"
Reflexión para el Mes de Respeto a la Vida**

Durante la liturgia de la Vigilia Pascual, la sola llama del cirio pascual brilla en la oscuridad. Esa pequeña llama se propaga a medida que se enciende la vela de cada persona y la luz de Cristo se comparte con los demás. En unos minutos, toda la Iglesia está ardiendo con el cálido resplandor de la luz de las velas y la oscuridad ha sido vencida.

Cada uno de nosotros está llamado por Dios a ser esa luz de Cristo que penetra las tinieblas. Estamos llamados a ser sus discípulos, continuamente transformados por nuestro encuentro con él y compartiendo su misión. Jesús vino para que tengamos vida.

Parte del ímpetu para el Avivamiento Eucarístico fue la preocupación de que algunos católicos no creen, o al menos no entienden, que Jesús está realmente presente en la Eucaristía. Aunque nuestros sentidos perciben el pan y el vino, la Eucaristía es Jesús: cuerpo, sangre, alma y divinidad. Del mismo modo, muchas personas no se dan cuenta ni reconocen la santidad de la vida humana cuando está encubierta en el vientre. Ambos casos nos exigen que ayudemos a otros a reconocer estos dones sagrados que nuestros sentidos podrían no percibir. Necesitamos ayudar a los demás a entender que el hecho de que algo no sea evidente a los ojos no significa que no esté ahí o que no sea importante.

Vivimos en una sociedad que rechaza a los débiles, frágiles o vulnerables. Sin embargo, es precisamente dentro de estas condiciones que una persona está más necesitada de nuestro cuidado y protección. El papa Francisco nos recuerda que "cada niño no nacido, pero condenado injustamente a ser abortado, tiene el rostro de Jesucristo, tiene el rostro del Señor, que antes aún de nacer, y después recién nacido, experimentó el rechazo del mundo".

Los obispos de los Estados Unidos han afirmado que, si bien es importante abordar todas las formas en que la vida humana está amenazada, "el aborto sigue siendo nuestra máxima prioridad porque ataca directamente a nuestros hermanos y hermanas más vulnerables y sin voz y destruye más de un millón de vidas al año solo en nuestro país".

Así escribió san Juan Pablo II, "estamos ante un enorme y dramático choque entre el bien y el mal, la muerte y la vida, la 'cultura de la muerte' y la 'cultura de la vida'. ... Todos nos vemos implicados y obligados a participar, con la responsabilidad ineludible de elegir incondicionalmente en favor de la vida."

Frente a desafíos como el aborto y el suicidio asistido por un médico, podemos sentir que no estamos a la altura de la tarea de superar la oscuridad. Sin embargo, no estamos solos. Jesús nos dice: "Yo estaré siempre con ustedes hasta el fin del mundo." (Mateo 28,20)

El Dios que se hizo hombre para salvarnos todavía habita entre nosotros. Porque Cristo es "La luz [que] brilla en las tinieblas, y las tinieblas no la percibieron" (Juan 1,5). Él es el que venció la muerte y nos eleva continuamente a una nueva vida. Él permanece siempre cerca de nosotros, buscándonos en cada momento de nuestra vida.

Jesús dio su propia carne para darnos el don de la vida eterna y nos invita a la experiencia más profunda de este don en nuestra celebración de la Eucaristía. Cuando nos encontramos con Jesús en la Eucaristía, este encuentro tiene el poder de cambiarnos. La Eucaristía tiene el poder de transformar lo más profundo de nuestro corazón y el corazón de nuestra cultura. Unidos al poder de su Presencia Eucarística, trabajemos para asegurar que cada persona tenga vida, y la tenga en abundancia.

Fuente: USCCB

****Para más información acerca de los eventos en nuestra parroquia, por favor consulte el boletín en inglés***

NOTAS Y AVISOS DE FORMACIÓN EN LA FE

Las sesiones de *Formación en la Fe* para niños comenzaron en agosto. Si no se ha inscrito para la Formación en la Fe, visite www.oviedocatholic.org/faith-formation o pase por la oficina parroquial. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con Frances Stadler, Directora de Formación en la Fe fstadler@oviedocatholic.org

CLASES DE FORMACIÓN EN LA FE PARA NIÑOS

Martes 6:00 – 7:15pm

Miércoles 4:45pm-6:00pm o 6:30pm – 7:45pm

- Octubre 8/9

- Octubre 15/16- NO CLASE

-Octubre 22-23

- Octubre 29/30

PREPARACIÓN SACRAMENTAL RECONCILIACIÓN

- Sesión 1 – HOY Domingo, 6 de octubre

3:30 — 4:45pm en el Centro de Vida Parroquial

Los niños que están registrados para prepararse para los sacramentos de la Reconciliación y la Eucaristía deben asistir a la sesión con al menos uno de los padres.

-Ministerio Juvenil-

<http://www.oviedocatholic.org/youth/>

ESCUELA SECUNDARIA

Todos los estudiantes de los grados 9º a 12º están cordialmente invitados a acompañarnos en el **salón de la Divina Misericordia**.

Domingo – Octubre 6 – Noche Juvenil

Domingo – Octubre 13 – Noche Juvenil

LUNES DE ADORACIÓN EUCARÍSTICA

Lunes, 7 de octubre- 6 PM a 8 PM- Capilla del Santísimo

Sacramento. Venga y comparta un tiempo con Nuestro Señor.

Para más información, por favor contactar a Raisa Cortes al mpbadoration@yahoo.com

HORA SANTA POR LAS VOCACIONES

Este **viernes, 11 de octubre**, después de la Misa diaria, lo invitamos a unirse a nuestro Ministerio del Rosario mientras rezamos una Hora Santa por las Vocaciones. La Hora Santa incluirá el rezo de una Letanía por las Vocaciones y el rezo de los Misterios Luminosos del Rosario. Nuestro director de Vocaciones y Pastor, el P. Josh Swallows, nos guiará en oración durante esta Hora Santa por las Vocaciones. ¡Ven, únete a nosotros en oración!



RETIRO DE MUJERES

18, 19 y 20 de octubre, 2024

¿Qué es La Experiencia de Emaús?

Es una experiencia en donde mujeres se reúnen para hacer ministerio a otras mujeres. Es para mujeres que deseen experimentar a Dios, renovar y profundizar su relación con el Señor, es

un momento de crecimiento personal. El retiro es basado en el Evangelio de San Lucas 24:13-35.

¿Dónde es y cuánto cuesta?

El retiro será en Campo Ithiel, ubicado en 2037 Hempel Ave Gotha, FL 34734, y el costo será de \$130 por persona que incluye alojamiento, comida y programa. Se proveerá transporte desde la Iglesia a la casa de retiro el viernes 18 de octubre.

Para obtener su Código de Registro online llame a la Oficina Parroquial al (407) 365-3231

¿POR QUÉ DEBES VOTAR NO EN LA ENMIENDA 4?

- **A diferencia de otras enmiendas, la Enmienda 4 no define ninguno de sus términos clave.** Por ejemplo, no define "viabilidad", "proveedor de atención médica", "salud de la paciente", ni lo grave que debe ser un problema de salud para permitir excepciones para abortos en etapas avanzadas del embarazo. Estas indefiniciones crean vacíos legales que resultarán en más abortos en etapas avanzadas del embarazo de lo que los votantes tenían en mente.
- **La enmienda 4 va DEMASIADO LEJOS al permitir abortos en etapas avanzadas del embarazo,** mucho después de que la ciencia determina que el bebé puede sentir dolor.
- **La Enmienda 4 anularía las leyes actuales que exigen el consentimiento de los padres ANTES de que una menor pueda someterse a un aborto,** convirtiendo el aborto en el único procedimiento médico que se puede realizar en una menor sin el permiso de sus padres.
- La Enmienda 4 pretende "simplemente devolver las cosas a cómo eran antes con Roe vs. Wade", pero **en realidad va mucho más allá, estableciendo un derecho constitucional al aborto durante los nueve meses,** completos del embarazo sin protecciones para el bebé por nacer.
- En Michigan, donde los votantes aprobaron recientemente una enmienda similar, los mismos abogados que redactaron la Enmienda 4 están demandando al estado para obligar a los contribuyentes a pagar por los abortos. **Lo mismo ocurrirá en Florida si se aprueba la Enmienda 4.**

40 DÍAS POR LA VIDA (40 DAYS FOR LIFE)-

Únase a nosotros del **25 de septiembre al 3 de noviembre**, nuestra comunidad participará en *40 Days for Life*... esta es una movilización internacional coordinada y revolucionaria la cual toma un enfoque pasivo mostrándole a la comunidad el impacto del aborto. Para obtener información sobre dónde están las vigilias locales, e inscribirse para una visita de vigilancia <https://40daysforlife.com/local-campaigns> o mpbforlife@gmail.com

TORNEO DE GOLF EN TWIN RIVERS

Acompañenos al campo de golf el **sábado, 26 de octubre**, de **7:30am a 1pm**, para nuestro **Torneo de Golf Familiar en Twin Rivers**. Disfrute de una mañana de golf, compañerismo, comida, y música en vivo. Golfistas de todas las edades son bienvenidos. Los fondos recaudados beneficiaran a nuestro Ministerio Juvenil. *Para más información visite nuestro sitio web al oviedocatholic.org/golf*

CELEBRACIÓN DE LAS CULTURAS

¡Reserva la fecha! **sábado 9 de noviembre, 6 pm – 8 pm.** ¡Sea parte de las bellas culturas representadas en nuestra parroquia a través de su comida, la música y más!

¡Se necesita Voluntarios!

Se necesitan muchos voluntarios para llevar a cabo este evento. Necesitamos personas para cocinar y/o servir comida en cada país, así como ayudar con el montaje, desmontaje y servicio de bebidas durante el evento en sí. Visite oviedocatholic.org/celebration-of-cultures para inscribirse.

CATOLICISMO 101

Únase a nuestro próximo encuentro de Catolicismo 101 el **sábado, 12 de octubre a la 7 PM**, sobre La cultura de la vida. Hablaremos sobre los principios fundamentales de nuestra fe católica. Se servirán refrigerios ligeros. Visite nuestro sitio web para confirmar su asistencia oviedocatholic.org/catholicism-101 ¡Esperamos verlo allí!

EL ROSARIO DE COSTA A COSTA

El **domingo 6 de octubre a las 4 p.m.** Nos encontramos a las 3:50 pm en el patio de la parroquia y luego caminaremos a la entrada en Lockwood Blvd en frente del campo de la parroquia y nos uniremos para rezar el rosario. A través de **Rosary Coast to Coast**, nos uniremos a nuestros hermanos y hermanas internacionales para orar por nuestras respectivas naciones. Para más información **sobre Rosary Coast to Coast**, mpbforlife@gmail.com

FORMAS DE CONTRIBUIR

Estamos muy agradecidos por su continua corresponsabilidad desinteresada durante estos tiempos.

Aquí hay tres formas en que puede dar:

1. **Envíe / entregue sus sobres** por correo a la oficina parroquial:
Most Precious Blood Catholic Church
113 Lockwood Blvd.
Oviedo, FL 32765
o puede dejarlo en la oficina parroquial entre las horas de 10 AM - 3 PM (lunes a viernes)
2. **Dar en línea** yendo al oviedocatholic.org/giving
3. **Envíe un mensaje de texto:** envíe la cantidad de su donación * al 407-917-7165 * **Debe incluir el símbolo \$ al donar**

MINISTERIO CARING COOK - ESTAMOS AQUÍ PARA AYUDAR!

¿Alguien en su familia está enfermo, hospitalizado o experimentando una dificultad inesperada? Caring Cooks puede ayudar a proporcionar una cena casera durante una crisis familiar temporal. Este ministerio se asegura de que las familias no tengan que preocuparse por la preparación de las comidas cuando suceden cosas inesperadas. Comuníquese con la oficina al 407-365-3231 o mpbcaringcooks@gmail.com si necesita ayuda de nuestros cocineros.

FLORES PARA EL ALTAR

Si desea honrar a un ser querido o celebrar una ocasión especial, considere donar flores para el altar. Es una hermosa señal de amor e ilumina nuestro culto de fin de semana. Para obtener más información, comuníquese con la Oficina Parroquial al 407-365-3231. ¡Gracias!

DONES DE OFERTORIO PRESENTANDO EL PAN Y EL VINO

Los dones del pan y el vino simbolizan todo lo que le damos a Dios: nuestras esperanzas, nuestros sueños, nuestras preocupaciones, nuestras vidas. Presentamos el pan y el vino para que el Espíritu Santo los cambie por nosotros en el Cuerpo y la Sangre de Cristo. Los Dones se entregan al Padre durante la Misa. Todos están invitados a participar. Si usted o su familia desean traer las ofrendas del ofertorio a la Misa, comuníquese con la Oficina Parroquial al 407 365-3231.

Lecturas de las Santas Escrituras para la Próxima Semana
XXVIII Domingo de Tiempo Ordinario
13 de octubre, 2024

1ra. Lectura:	Sabiduría	7, 7-11
2da. Lectura:	Hebreos	4, 12-13
EVANGELIO:	Marcos	10, 17-30